

# 3年学年だより

根上中学校

2023/5/17 (水)

— No.5 —

## 運動会作文より（3年2組）

### 「中学生最後の運動会」（2組女子）

今日の運動会では、競技以外にも様々な場面でしなくてはならないことがたくさんありました。中でも、生徒会の仕事が特に責任感のいる仕事でした。今日までの間、今までの比にならないほど、たくさんのことをしました。スローガン作成、司会、競技のサポートなどです。もちろん競技の練習やダンスの練習もしましたが、裏方の仕事の大切さに気づかせてくれたのは、紛れもなく生徒会の仕事でした。

3年生ということで、中学生最後の運動会を存分に楽しむことができました。本番のずいぶん前からダンスの計画を練ってくれたダンスリーダーの方々には頭が上がりません。表に出て踊ったのは3年生全員でしたが、それを支えてくれた人たちがいたことが嬉しかったです。

たくさんの方が今日のために何日も前から準備していたのに、本番はすごく早く終わったような気がしました。楽しい時間はほんとにすぐ過ぎるんだなと思いました。

### 「いい運動会」（2組男子）

自分は、今日の運動会を今まで以上に楽しむことができました。特に、ハンドクラブが楽しかったです。去年は、3年生が全てアドリブで、それも楽しかったです。自分達だけで学年を盛り上げるのは難しいけれど、自分達が全員をまきこんで楽しむことは、難しいように見えて、意外と簡単でした。

自分は満水、リレーの種目やアナウンス(大縄)の仕事をしました。アナウンスをしていて、部活の後輩が1位、2位をとるのを見て、とてもうれしかったです。満水ではラスト1位は確実に無理だったけど、女子たちが走ってくれたおかげで2位になれてとてもうれしかったです。2位と言われた時は、満水では負けたけれど、喜びの声はどこのクラスよりも出そうと思い大声で喜びました。

リレーもみんなが頑張っていました。だけど、4位でした。それで「ごめん」と自分が嫌な雰囲気になってほしくないなと思い、4位だけれど他クラスに負けないよう喜びました。

運動会で僕は負けたのに楽しいというすごく不思議な気持ちになりました。でもそれはやり切ったからそう思えた、自分は思います。このクラスなら、何事にも乗り越えられると自分は思いました。

## 「最高の運動会」（2組女子）

中学校最後の運動会をととても楽しめてよかったです。運動会を終えて思ったことが1つあります。それは「クラスの絆」です。大縄でも満水リレーでも、1位をとることができなかったけど、クラス全員が一丸となって一つ一つの競技をやり切り、1位じゃなくても喜び、他のクラスにも拍手していて「すばらしい」と思いました。

大縄では、誰かが引っかかっても責めるのではなく、もう一度すぐやり直していたところがいいなと思いました。

満水では、コップを1杯こぼすというハプニングでも、笑って楽しめて良かったです。みんなが楽しみ、他のクラスと競い合い、2位だったけど、楽しんだという面では、このクラスが一番だったと思います。競技に参加していなくても、支える委員会やどの競技でも「頑張れ」と応援している姿を見て、このクラスだけの「絆」があるなと感じました。

ダンスでは練習の時に、数時間で覚えることができる「マルマルモリモリ」だったけど、最優秀をとるつもりで移動から振り付けまでいろいろ考え、クラスのみんなもダサイとか言っていた人も、楽しそうにやっていて嬉しかったです。一番楽しかった3分間でした。たまにもめたこともあったけど、本番は大成功だったのでよかったです。他のクラスのダンスでも盛り上がって、学年でも楽しむことができ最高運動会だったなと感じることができました。